

## **Une intervention de l'IME le Trampoline au groupe scolaire JEANNE D'ARC le 16/12/2022**

Le vendredi 16 décembre,  
Mr Pierre MOLLARET (éducateur  
spécialisé) et Mme Maeva  
CHAMIOT BUISSON (psychologue)  
qui travaillent pour l'association  
IME le Trampoline sont venus  
présenter en classe de première  
Baccalauréat Professionnel des  
métiers de la Vente et du  
commerce leur profession qui  
consiste à accompagner des  
enfants de 6 ans à 20 ans qui sont  
en situation de handicap.

Ils nous ont montré à travers des  
activités comment ils arrivaient à  
communiquer avec les enfants.



*Jeanne d'Arc*  
*Albertville*  
UFA  
CFC

 **Deltha Savoie**  
Accompagner la vie

### **Voici ce qu'ils font dans leurs établissements spécialisés :**

L'Institut Médico-éducatif propose un accueil en semi-internat, internat, à temps plein ou temps partiel. L'équipe pluridisciplinaire apporte les soins et l'accompagnement indispensables pour soutenir l'évolution de l'enfant :

- Développer, maintenir et/ou améliorer l'autonomie, les relations sociales, la communication et le développement cognitif ;
- Construire une orientation adaptée, préparer l'avenir en fonction des possibles et limites de l'enfant ;
- Accompagner les familles et soutenir la parentalité.

« Ces deux professionnels ont commencé par nous présenter des vidéos sur divers handicaps et les différents moyens pour communiquer avec eux. Ils nous ont fait aussi tester des objets qui permettent de calmer les crises et nous ont montré un livre avec des pictogrammes (PEX) utilisant des images pour communiquer. Enfin nous avons découvert un langage des signes : LE MAKATON.

Un grand merci pour ce moment de découverte et de partage ! »